



2012-2013 年度

国際ロータリー会長 / 田中 作次

2690地区ガバナー / 森田 昭一郎

会長 / 黒田 昌弘

幹事 / 釜屋 治男

副会長 / 飯塚 大幸

会計 / 河原 治子

平田ロータリークラブ 事務局

〒691-0001 島根県出雲市平田町2280-1 平田商工会議所2F

TEL: 0853-63-3232 / FAX: 63-5365 / IP: 050-5204-5816

URL: <http://hirata-rotary.jp/> Mail: [office@hirata-rotary.jp](mailto:office@hirata-rotary.jp)

9:00 ~ 17:00 (土・日曜・祝祭日 休局)

例会プログラム

例会日	卓話者	演題
1月17日	会員 恒松克己	年男の抱負
1月24日	出雲市議会議員 飯塚 俊之 様	市政について考える
1月31日	休 会	
2月7日	出雲税務署 署長 足立治男様	お酒のお話あれこれ

出席報告

会員数	出席者数	欠席者数	出席率	前回補正出席率
40	29	11 (3)	78.38 %	%

欠席者

大島治 / 原泰 / 大谷 / 園山 / 三好 / 園 / 石原輝 / 杉原 (山根 / 牧野 / 木村)

来訪者

西尾・岩永・石田・手銭・小川(大社)

メークアップ

なし

次回例会受付当番

(2月7日) 小汀泰之 / 山根章一 / 福田磨寿穂

(2月14日) 持田祐輔 / 河原治子 / 原 孝士

近隣クラブ例会情報 (メークアップを考えましょう)

(出雲) (松江) 赤文字 例会変更

月	出雲中央	松江南 1/28
火	出雲	松江しんじ湖 1/29 2/12
水	大社	松江 1/30
木		松江東 1/31
金	出雲南 1/25	

会長挨拶

消費税について

11月15日の例会のスピーチで、「風邪には気をつけましょう」と言った本人が風邪をひいたようです。今日の星座占いも最下位であり、最低の評価でした。本日は私にとって、心身ともに最悪の日としてスタートしましたので、おとなしくしていようと思います。

さて、本日は消費税のお話を少し簡単にさせていただきます。平成26年の4月に8%、平成27年の10月に10%となりますが、世界の147ヶ国の最も高い国はスウェーデンの25%、一番低い国は、我が日本と台湾の5%です。平均は15%ですが、現在の日本の場合は、軽減税率導入など色々な方法論が取り沙汰されています。我々の事務方レベルからみれば、大変な作業が待ち受けています。

最後に、2月24日はIMです。肉を食べて体力をつけ、風邪などふっ飛ばしましょう。

幹事報告

1. 休 会

松江しんじ湖 RC 2/12(火) 定款第6条第1節により  
ビジター受付 12:00 ~ 12:30 定例会場(すいてんか)

委員会報告

クラブ広報委員会 : ロータリーの友1月号の紹介

理事会決定事項

ガバナー補佐 西尾 崇様 IM 実行委員長 石田晴吾様より 2/24開催のIMにおけるパネラーの依頼があり、当クラブ 飯塚大幸 副会長・園 裕 会員増強会員維持委員長を推薦いたしました。

スマイル

西尾ガバナー補佐 (IM よろしくお願い致します。)

黒田・釜屋・大島卓・榎野

(大社 RC 西尾 G 補佐様他幹部の皆様のご来訪を喜んで。)

加藤昇 (西尾 G 補佐様他ようこそいらっしゃいました。榎野会員さんのお孫さん“出雲市新成人”にて代表で決意表明され、感銘を受けました。新成人お喜び申し上げます。)

佐々木 (西尾 G 補佐様の来訪を歓迎して。)

恒松 (西尾ガバナー補佐様、手銭会長様はじめ大社 RC の皆様ようこそいらっしゃいました。スピーチでご迷惑をおかけします。)

飯塚大 (40周年アンケートよろしく願います。大社クラブより、西尾 G 補佐様、岩永幹事様、石田 IM 実行委員長様、手銭会長様、小川幹事様ようこそいらっしゃいました。)

杉原 (本日急な仕事が入り、欠席いたします。年男の抱負はまた機会をみてお話させていただきます。)

来訪者の方より

ガバナー補佐 西尾 崇様 IM 実行委員長 石田晴吾様より

IMの告知 会員増強などお話をいただきました。



スピーチ・例会行事

「年男の抱負」 会員 恒松克己

巳年の今年、7回目の年男を迎えることができました。辰は、一直線にのぼりますが、巳は急激にのぼらず、くねくねときます。

私にとつてのロータリーの「位置づけ」、「意義」についてですが、入会当初(榎野会員さんと同期入会)あまりなじめなかったが、だんだんとロータリーが楽しくなってきました。40代半ばごろ、いろいろな生き方セミナーをうけたりしましたが、ロータリーに深くいるだけでその生き方を教わることができる気づきました。ロータリーの友を読めば、それだけでセミナーを受けるだけの効果があるように思える。奉仕したくてもできない(その環境にない人もいるが)ロータリーに所属していれば奉仕をする場が準備されていて、奉仕をすることができると思うということなどお話しいただきました。



また、近年のモンゴルでの取り組みや、モンゴルの教育制度・学生の考え方、海外での治療行為に関してなど、スライドを使用してお話しいただきました。

次回、年男としての「新年の抱負」スピーチも元気でお願いします。